



車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【平成28年6月号③】

雨に濡れて咲く鮮やかな
紫陽花を觀賞！

《重点目標》 『夢の実現に向けて、主体的に行動できる生徒』

「三連覇 女子剣道&女子バスケットボール」 ～抜粋：県大会出場～

6月に入り、梅雨はいつ訪れるかと思いきや、やっと「梅雨入り」との報道がなされました。農家の方々にとっては、恵みの雨とを感じる季節です。

さて、相双中体連総合大会を終え、各部の生徒の元気な声が各会場に響きわっていました。今大会では本校生徒の資質の高さと可能性の大きさをあらためて感じさせられました。どの部活も精一杯大会に臨んでくれましたが、**女子剣道団体、女子バスケットボールは優勝と男子バドミントン寺島（個人）は準優勝**という成績でした。競技に挑戦する生徒、選手に大きな声援をおくる生徒、一体となっている本校生徒の姿に一種の清々しさを覚えました。県大会出場を逃した他の部活動の皆さんにも大きな拍手を贈りたいです。

★上記、県大会出場の各部代表の挨拶は、過日の壮行会における決意表明を抜粋したものです。

【女子バスケット 優勝】

決 勝：54 - 27 中村一、準決勝：73 - 23 原町一
2回戦：59 - 31 中村二

<鎌田 部長より>

・私たち3年生は3人でこれまでたくさんの不安や辛いことなどがありました。それを乗り越えここまでこれたのは顧問の先生やコーチ、家族そして部員の仲間たちの支えがあったからだと思います。とても感謝しています。この気持ちを忘れず、地区予選はもちろん、県ベスト8を果たしたいと思います。また、自分・仲間を信じ、最後まで全力で全てを出し切ってきます。応援よろしくお願いします。

【女子剣道 優勝】

決 勝：2 - 1 広野中、準決勝：4 - 1 石神中

<堀込 部長より>

・私たち剣道部は顧問の先生のご指導のもと、日々練習を積み重ねてきました。今回は男女ともに団体で出場できることをとても嬉しく思います。よって、男子は地区で入賞し県大会出場。女子は地区で優勝し、県大会ベスト8以上を目標に昨年度の先輩を超えるような試合をしたいです。また個人では一人一人が悔いの残らない良い試合ができるように精一杯頑張ります。3年生は今年が最後なので、応援してくれたり、支えてくれた保護者や先生に感謝を忘れず、笑顔で終わるような中体連にしたいです。

【男子剣道 第3位】

準決勝：1 - 3 広野中
個人 第3位 荒 咲太郎（1年）

【男子柔道】

個人 66kg級 第2位 荒 幸希盛（3年）
50kg級 第3位 高橋 正弥（3年）

<荒 部長より>

・僕たち柔道部は、楽しくかつ結構真剣に頑張ってきました。コーチにもしごかれてきたので、団体県大会出場、個人県大会出場をねらっていました。応援よろしくお願いします。

【男子ソフトテニス 第3位】

<森 部長より>

・僕たちソフトテニス部は3人の顧問の先生のご指導のもと日々練習に励んできました。本番では、団体、個人ともに県大会にいけるようにみんなで、技を出し合い一勝でも多く勝てるように協力したと思います。

予選リーグ

2 - 0 原町一、2 - 1 小 高

決勝トーナメント

0 - 2 中村一

個人：ベスト8

森 神千（3年）・星 明宏（3年）

寺内大翔（3年）・西 道雅（3年）

【女子バレーボール 第3位】

予選リーグ：2 - 0 中村一、2 - 0 原町二

2 - 0 原町一、2 - 0 尚 英

決勝リーグ：0 - 2 石 神、0 - 2 向 陽

<遠藤 部長より>

・私たち女子バレーボール部は顧問の先生のご指導のもと、毎日練習に励んできました。地区大会優勝、県大会出場という目標を立ててきました。3年生は最後の大会となるので悔いの残らない最高のプレーができるよう頑張ってきました。

【男子バドミントン】

個人 シングルス 第2位 寺島彬人（1年）

<蒔田 副部長より>

・僕たちは顧問の先生のもと、日々練習に励んできました。団体の目標はみんな必ず1勝することです。個人は4位以内、8位以内となることです。ダブルスは上位入賞を目標にしてベストを尽くしたいと思います。応援よろしくお願いします。これで選手紹介及び決意表明を終わります。